

PENDIM

Babinsa Koramil Pasangkayu Bersama Kades dan Warga Gelar Karya Bakti Pembersihan Selokan untuk Cegah Banjir dan Penyakit

M Ali Akbar - SULBAR.PENDIM.ID

Jun 29, 2024 - 13:06



Pasangkayu,- Dalam upaya mengantisipasi bahaya banjir dan wabah penyakit

akibat sarang nyamuk, Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu turun langsung ke lapangan bersama Kepala Desa Pedanda, Wahyudi S.M., dan warga untuk melakukan karya bakti pembersihan selokan yang tertutup tanah. Kegiatan ini berlangsung di wilayah Kodim 1427/Pasangkayu, tepatnya di dusun Sidorejo, dan mendapat sambutan antusias dari masyarakat setempat. Sabtu (29/06/2024)



Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Babinsa Koramil- 01/Pasangkayu, Serda Sunario, Sekretaris Desa Pedanda, Sucipto, dan Kepala Dusun Sidorejo, Yudianto. Mereka bekerja sama dengan warga membersihkan selokan yang tertutup oleh tanah, memastikan aliran air berjalan lancar dan mengurangi risiko banjir di musim hujan.

Kegiatan karya bakti ini tidak hanya bertujuan untuk mencegah banjir, tetapi juga untuk mengurangi risiko penyebaran penyakit yang disebabkan oleh nyamuk, seperti demam berdarah. Dengan membersihkan selokan, diharapkan tidak ada genangan air yang bisa menjadi tempat berkembang biaknya nyamuk.

Kepala Desa Pedanda, Wahyudi S.M., menyampaikan apresiasinya kepada Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu dan warga yang telah berpartisipasi dalam kegiatan ini. "Kerja sama antara pemerintah desa, TNI, dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat. Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin," ujarnya.

Serda Sunario, Babinsa Koramil 01/Pasangkayu, juga menekankan pentingnya kesadaran masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan. "Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk kemandirian TNI dengan rakyat. Kami berharap masyarakat semakin peduli dan aktif dalam menjaga kebersihan lingkungan, sehingga dapat terhindar dari bencana banjir dan penyakit," katanya.

Kegiatan ini diakhiri dengan doa bersama, memohon agar lingkungan desa selalu dalam keadaan bersih, aman, dan sehat. Partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat dalam kegiatan ini menunjukkan semangat gotong royong yang masih kuat terjaga di dusun Sidorejo, memberikan contoh yang baik bagi daerah lain di Kabupaten Pasangkayu.